

Comienza en Ecuador reunión de Mujeres Parlamentarias de las Américas



La Habana, 2 jun (RHC) Representantes del Grupo de Mujeres Parlamentarias de las Américas comienzan este jueves en Ecuador una reunión de tres días para debatir sobre la presencia de las indígenas en la política, y los derechos laborales de las féminas, entre otros temas.

Anfitriones del evento titulado **Diversificando el poder Político para Construir Sociedades Inclusivas**, adelantaron que entre los temas principales se analizarán los avances legislativos para fomentar la representatividad en los parlamentos, con perspectivas femeninas y el papel de los hombres en la equidad de género.

Una de las delegadas al encuentro, la legisladora cubana Arelys Santana anticipó que en la cita, a celebrarse en la sede de la Asamblea Nacional ecuatoriana, compartirá con sus colegas del continente las experiencias de Cuba, que cuenta con una numerosa representación de mujeres en cargos políticos y de elección popular.

Estamos orgullosas de esa amplia participación, afirmó la legisladora, tras recordar que el 48,8 por ciento de los miembros del Parlamento unicameral cubano son mujeres, mientras que nueve de los 15

gobiernos provinciales del Poder Popular están presididos por féminas.

Creado en 2003, el Grupo de Mujeres Parlamentarias está integrado por legisladoras de las cuatro subregiones del continente: América Central, América del Norte, América del Sur y el Caribe. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95452-comienza-en-ecuador-reunion-de-mujeres-parlamentarias-de-las-americas>



Radio Habana Cuba